
 

 

St. Pölten, am 20. Jänner 2010 

 
Herrn 
Präsidenten des NÖ Landtages 
Ing. Hans Penz 

 
 

Sehr geehrter Herr Präsident! 

 
Die Anfrage des Abgeordneten Razborcan, Ltg. 443/A-5/80-2009, eingebracht am 

15. Dezember 2009 betreffend Inseratenkampagne „Waldviertelbus“ kann 

folgendermaßen beantwortet werden: 

 
 
1. Die budgetäre Bedeckung der Inseratenkampagne "Waldviertelbus" erfolgte im 

Rahmen des vom Landtag genehmigten Voranschlags 2009   unter 

Voranschlagstelle 1/690059/7280.  

 
2. Die Inseratenkampagne „Waldviertelbus“ wurde zu marktüblichen verhandelten 

Inseratentarifen geschalten. Die exakte Höhe kann aus Gründen der 

Amtsverschwiegenheit nicht mitgeteilt werden.  

 
3. Um möglichst viele LandesbürgerInnen in der Region Waldviertel über das neue 

Angebot "Waldviertelbus" im öffentlichen Verkehr zu informieren und zur Nutzung zu 

animieren, wurden Schaltungen in den Waldviertler Regionalausgaben der Tages- 

und Wochenzeitschriften platziert.  

 

Mit besten Grüßen 

Mag. Johann Heuras e.h. 
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